Expresa Cuba su solidaridad con naciones afectadas por terremoto y el huracán Irma



La Habana, 9 sep (RHC) El viceministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Rogelio Sierra Díaz, expresó la solidaridad de la Mayor de las Antillas con los países que fueron afectados recientemente por el huracán Irma.

En el mensaje publicado en el sitio Cubaminrex el diplomático apunta los fenómenos naturales que en las últimas horas han estado impactando a países de la Cuenca del Gran Caribe.

"Cuba expresa su solidaridad con los hermanos caribeños afectados por el paso del huracán Irma, en especial con el pueblo y las autoridades de Antigua y Barbuda, donde nuestros colaboradores de la salud se mantienen prestando servicios y contribuyendo a la recuperación del país.

De igual forma reiteramos nuestra solidaridad y apoyo a los pueblos y gobiernos de México y Guatemala, tras el fuerte terremoto que sufrieron en la noche de ayer y que causó significativas pérdidas humanas y materiales", expresa en su declaración Rogelio Sierra.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/140898-expresa-cuba-su-solidaridad-con-naciones-afectadas-porterremoto-y-el-huracan-irma$



Radio Habana Cuba